Nota completa

Comisión de Salud abordará el tema del aborto

Xico Corona

Viernes, Marzo 21, 2014 - 08:00

El presidente, Ángel Xochitiotzin aseguró que la mejor medida para evitar la polémica es la prevención.









Luego de ser entrevistado sobre la polémica Controversia Constitucional por el tema de la despenalización de algunas causales y la penalización de otras, el presidente de la Comisión de Salud del Congreso del Estado de Tlaxcala, Ángel Xochitiotzin Hernández se pronunció por un análisis intenso al respecto al ser un tema muy delicado para la sociedad tlaxcalteca. El diputado se mostró en favor de que la Comisión de Salud haga el mejor análisis que corresponde a un tema controversial pero que se debe de abordar ante la inminente Controversia que se generó por el desacuerdo con algunas modificaciones de causales hechas en la anterior legislatura.

Y es que el legislador refirió que hablar sobre este tema es complicado debido a las implicaciones éticas, religiosas y de valores que existen en una sociedad tan homogénea como la de Tlaxcala, no obstante, aseguró que hay tres casos que son los más estudiados fundamentos y aceptados.

Xochitiotzin Hernández indicó que incluso entre médicos llegan a diferir respecto al tema pero es la violación, la malformación del producto y un embarazo de alto riesgo, las principales causales por las que se permite la interrupción de la gestación y que en su mayoría son aceptadas.

El diputado argumentó que finalmente el aborto es la acción mediante la cual se termina con una vida, al mismo tiempo que reconoció que los médicos están para salvaguardar la salud e integridad del paciente y no para interrumpirla, sin embargo, cada galeno tiene su punto de vista que debe ser tomado en cuenta y respetado.

Ejemplificó el caso de una persona que tiene un embarazo en donde corre el riesgo de fallecer en caso de continuar con la gestación y que en algunos casos mujeres piden continuar. Es por esto que el médico aseveró que la mejor medida para evitar el aborto y sus consecuencias es la prevención, ante esto la Comisión de Salud que encabeza hará lo correspondiente para que se lleve a cabo una intensa campaña en instituciones educativas principalmente y evitar embarazos en adolescentes y en sectores vulnerables. Y adelantó que en la siguiente reunión que sostenga la comisión se tocará el tema con los otros dos integrantes, Eréndira Jiménez Montiel y Albino Mendieta Lira con el objetivo de consolidar un trabajo que ofrezca soluciones como parte de su compromiso hecho con la

Liga: http://e-tlaxcala.mx/nota/2014-03-21/congreso/comisi%C3%B3n-de-salud-abordar%C3%A1-el-tema-del-aborto

ciudadanía tlaxcalteca